
 

 

     CONSEIL  MUNICIPAL  DU  25 FEVRIER 2025 

 

L’an deux mille vingt-cinq, le 25 février, le Conseil Municipal s’est réuni à vingt heures trente, sous la 

présidence de Mr Jean-Marie MOTTE, maire.   

 
 Date de convocation : 18 février 2025 

 Date d’affichage :   18 février 2025 

 Etaient présents :    Mesdames B.VANPOUILLE, P. GAVELLE et S. MASQUELIN 

   Messieurs J. FOURNIER, J. GODIN, A.BERTIN, A. LINSEELE, L. TESSIER et T. BLOT. 

Etaient absents excusés : S. FLEURY MORIN donne pouvoir à Th. BLOT 

     

 Secrétaire de séance :  M. Alain LINSEELE 

 

Lecture du compte-rendu de la réunion du 16 décembre 2024, aucune remarque n’étant faite, celui-ci est approuvé à 

l’unanimité des membres présents. 

DELIBERATION REDEVANCE OCCCUPATION DU DOMAINE EURE NUMERIQUE (RODP) 

Monsieur le Maire expose que la délibération du 16 décembre 2024 devait être précisée au niveau des distances 

Ainsi, il s’avère qu’une « grosse » artère de fibre démarre de Bois-Jérôme, Haricourt, Rue Bonne Mare, Rue Taurin 

Cahagne, Coupigny, Écos, pour aboutir à Gisors. 

D’autre part, pour la diffusion dans la commune, il y a des tranchées spécifiques, des chambres et une armoire à 

mentionner. 

La distance mesurée sur le territoire d’Heubécourt-Haricourt est de 7,135 km. 

Le conseil municipal réitère son accord du 16 décembre dernier, sur ces nouvelles bases. 

 

RAPPORT D’ACTIVITES 2023 de S.N.A 
 Le rapport ayant été envoyé par voie dématérialisée, le conseil municipal n’émet pas de remarque. 

 

ORIENTATIONS BUDGETAIRES pour 2025 

 Distribution du tableau avec propositions de travaux 

 Le Conseil établit une priorité de réalisation. 

 Choix des subventions 

 

COMMISSIONS 
- LEADER : Subvention accordée pour le Comice agricole de Gisors : 37 000 € pour un budget de 150 000 € 

- SIVOS : rencontre avec inspectrice de la circonscription, Mme Bastien. Prévisions effectif rentrée 2025, présenté par 

l’Académie : 70, effectif calculé par les communes : 75/76 

- Commission sociale : 108 (42+12+54 = 108) séniors. Bilan du repas 2024 : 73 convives au total dont : 54 séniors 

(colis : 42 et chocolats : 12).  

- Formation gestes de premiers secours (IPS) samedi 11 janvier : 14 personnes. 

- SIGES : travaux d’accessibilité au gymnase au collège de C. Lemaitre / LED au collège Ariane pour 29 000 €, la 

société a fait faillite / rallonge de 35 000 € pour électricité et fuel /  

 

URBANISME 

- Permis d’aménager pour le consorts Fleury, rue Chevreuse / Sente des Clos 

- Demandes préalables : B. Gavelle (fosse) + Jorre (panneaux photovoltaïques)  + Y. Pointier (panneaux 

photovoltaïques) + R. Panet (abri de jardin)  

-  Déclaration d’Intention d’Aliéner (DIA) : la commune n’a pas préempté pour : 

5 Rue Taurin Cahagne (Coge) + rue du Château (Gaspard) + rue Taurin Cahagne (Panet) + rue du Parc (Conseil) 

 

QUESTIONS DIVERSES 

- Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le projet de réserve incendie avec la Mare de la Queue d’Haye 

(Taillieu) peut bénéficier d’une subvention de 7 000 € par la mairie de Vernon. 

- De nombreux nids de poule sont signalés. 

 

« L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23h30 ». 

 


